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Furacão Milton: Anitta tranquiliza família após decidir não sair de
Miami

SOB UMA PERSPECTIVA CIENTÍFICA

Revista Quem

Anitta, de 31 anos de idade, tranquilizou seus seguidores, na manhã desta quarta-feira (9), após acordar com
diversas mensagens de preocupação sobre sua decisão de não deixar Miami, nos Estados Unidos, mesmo
com a Flórida estando na rota do furacão Milton. A cantora, que tem uma casa na cidade em que preferiu
permanecer, se mostrou surpresa ontem com a situação. "Essa sou eu percebendo que eu tenho 4 casas
diferentes, mas acabei estando na casa de Miami bem quando o furacão ataca."

Ao comunicar que não sairia de Miami, Anitta foi bombardeada por mensagens de familiares, de amigos e de
seguidores, o que a levou a tranquilizar a todos com detalhes sobre a situação.

"Bom dia a todos os meus amigos que estão extremamente preocupados. Eu estou em Miami, o furacão passa
por Tampa, é próximo, e o furacão, realmente, é bem perigoso, é um furacão de nível 5. Mas aqui em Miami,
o que a gente vai sentir é um nível 1. Uma tempestade, um pouco de inundação, mas nenhum risco de vida",
explicou ela.

https://revistaquem.globo.com/famoso/anitta/
https://revistaquem.globo.com/viagem/noticia/2024/10/famosos-brasileiros-sao-surpreendidos-com-alerta-de-furacao-durante-estadia-na-florida-confira.ghtml
https://revistaquem.globo.com/viagem/noticia/2024/10/famosos-brasileiros-sao-surpreendidos-com-alerta-de-furacao-durante-estadia-na-florida-confira.ghtml




Anitta compartilhou a reação com a chegada do Furacão Milton — Foto: Reprodução/Instagram

A cantora falou sobre a preocupação dos mais próximos: "Hoje, acordei com meu celular bombardeando de
mensagens de amigos e familiares preocupados. Tá tudo bem, está até sol, dizem que está ventando e chega à
tarde, não sei. Mas vida normal, estou indo para a academia", detalhou.

"Realmente, os supermercados estão vazios, as pessoas pegaram tudo, água, comida, não tem mais nada. Mas
acho que porque as pessoas ficam em um desespero, medo. Mas, cientificamente falando,
meteorologicamente falando, o que dizem os cientistas é que, aqui em Miami, não tem um furacão de fato",
ponderou.

"Vamos ter resquícios disso, tempestade, chuva, vento. O que a galera esvazia, de supermercados, é uma
prevenção ou desespero, mesmo. Porque na televisão fica o tempo inteiro falando só disso, e acaba
apavorando um pouco o cidadão. [As notícias] são importantes no lugar que vai ter o furacão, mas aqui em
Miami é isso, só uma prevenção", finalizou.


